

なかま

精華町立山田荘小学校 2年学年だよりNo.13 令和6年1月31日

寒さに負けず頑張っています!



寒い日が続いていますが、子どもたちは寒さに負けず、毎日元気に過ごしています。なわとび週間でも、元気になわとび練習に取り組んでいました。2年生で初めての挑戦となるサイドクロスや交差跳び、あや跳びも少しずつ上手になってきています。2重跳びなどの難しい技にも、友だち同士で教え合いながら練習に取り組む姿が多く見られます。一人一人が掲げる目標を目指して、粘り強く頑張ってほしいと思います。

まだまだ、体調を崩しやすい季節です。子どもたちが元気に毎日を過ごせるよう、体調管理にも気をつけてください。

お知らせとお願い

O生活科

「これまでのわたし これからのわたし」について

生活科の学習で、「これまでのわたし これからのわたし」を学習します。

そのため、本日、子どもたちが生まれてから小学校に入学するまでの期間の中で、子どもたちができるようになったことを保護者の皆様にインタビューし、聞き取って書くという宿題を出しました。生まれたころのこと、〇〇ができるようになったこと、お話して頂きやすいテーマで話してあげてください。その中で、当時の写真を見せて、当時の思い出や周りの人たちがどんな気持ちになったかを話していただくと、より一層話が広がることと思います。そのとき見せていただいた写真をコピーしていただけるようでしたら、持たせてください。本に仕上げるときに使いたいと思います。

宿題の提出は2月13日(火)です。 りましたら、担任までご連絡ください。

お忙しい中大変申し訳ありませんが、ご協力よろしくお願 い致します。

○3年生で使用する学用品(習字道具・リコーダー)について

3年生から、書写では「毛筆」、音楽では「リコーダー」の学習が始まります。スムーズに学習に入れるよう、2年生の間に習字道具とリコーダーの準備をしておきたいと思います。購入される方は、本日配布の申込み封筒にお金を入れて13日(火)までにお子さんに持たせてください。リコーダーは名前を刻印しますので、申込み封筒に楷書で名前を記入してください。

〇参観のお知らせ

3月7日(木) 5時間目(13:30~14:15)、2年生のみ 授業参観を行います。生活科「これまでのわたし」これから のわたし」です。2年生最後の参観になり ます。ぜひ、成長を見てあげてください。

学習予定

国語 見たこと、かんじたこと 楽しかったよ、二年生 スーホの白い馬

kirististististististististististis

算数 1000をこえる数 はこの形

生活 もっと知りたい たんけんたい これまでのわたし これからの わたし

音楽 日本のうたでつながろう みんなであわせて楽しもう

図工 わくわくおはなしゲーム

体育 とびばこ

道徳 ねこがわらった時 コアラのココちゃん



町たんけん

今回も、地域の方々のご協力をいた だき、いろいろな体験をすることがで きました。グループごとに、発表の準 備をがんばっています。

